

# ふきのとう



平成 20 年 7 月 2 日号

6 月 19 日 (木)

民生委員さん 10 名と福祉保健課の方 4 名で午後 2 時より、ふきのとう周辺の草刈りと花壇の草取りをしていただきました。たくさんの草で大変だったと思いますがとてもきれいになり、花壇のお花もいきいきとしています。

あじさい祭り  
売上 ¥9,535 でした。



ありがとうございました。

6 月 24 日 (火)・26 日 (木) 午前中あじさい祭り出店をしました。

前日より雨が続き足元が悪いのにもかかわらずあじさい祭りの紹介が“めざましテレビ”で放送されたおかげか来場者が昨年より多く感じました。

今回の新商品としてペン立てが加わり、コースターとフリーマットは、ちぎり絵をしてみたところ大好評でした。たくさん買ってもらえて嬉しかったです。



6 月 27 日 (金) 午前中、国際ソロプチミストの Y さん、S さん、U さん、O さんがボランティアに来てくださいました。刺し子をしたり・コースターにちぎり絵を貼る作業をしました。歌を歌ったり、みんなの体操を一緒にすることが出来て楽しい時間を過ごしました。私達で作った製品も買っていただきありがとうございました。



内船寺さんより手芸代 1 万円寄付いただきました。  
ありがとうございました。

7 月の予定 中旬頃“花のサークル”を予定しています。